

Les questions à l'ordre du jour du congrès de la CTC sont débattus à la base



La Havane, 21 juin, (RHC).- Les travailleurs cubains débattent à partir d'aujourd'hui à la base des questions à l'ordre du jour du 21e congrès de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, qui aura lieu en janvier 2019.

Le but est de faire participer le plus grand nombre de travailleurs aux débats.

Des assemblées sont organisées dans des usines, des centres de services gérés par l'Etat ou non.

Le secrétaire général de la CTC, Ulises Guilarte, a récemment signalé que les assemblées de travailleurs à la base constituent des espaces démocratiques contribuant à l'échange de vues, non seulement pour signaler les déficiences mais encore pour proposer des alternatives et des solutions.

Il s'agit, a-t-il relevé, de la stratégie visant à encourager la contribution des travailleurs au processus de mise à jour du modèle économique et social en cours dans notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/165172-les-questions-a-lordre-du-jour-du-congres-de-la-ctc-sont-debattus-a-la-base>



Radio Habana Cuba